

Ressort: Vip´s

Rachel McAdams bekam Halluzinationen von Marihuana

Los Angeles, 09.04.2013, 19:45 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Rachel McAdams bekam einmal Halluzinationen, als sie eine Substanz einnahm, die sich später als Marihuana herausstellte. Die Schauspielerin litt damals unter Schlafstörungen und habe sich ihrem Gemüsehändler anvertraut.

Dieser habe ihr daraufhin ein Fläschchen mit einer dunkelgrünen Substanz gegeben. "Ich habe eine winzige Menge auf einem Teelöffel eingenommen", erzählte die Hollywood-Schauspielerin dem Talkmaster Jimmy Kimmel in seiner Talkshow. "Als ich dann ins Bett ging, fing es in meinem Kopf an zu spinnen. Ich hatte keine normalen Gedanken mehr und halluzinierte. Ich lag da und habe geflucht. Und dann hörte ich in meinem Kopf fünf Stunden lang eine Oper. Ich war verrückt geworden." Am nächsten Tag war McAdams zurück in das Gemüsegeschäft gegangen, um den Verkäufer zur Rede zu stellen: "Ich schaute ihn mir genau an und er hatte riesige Pupillen. Er war eindeutig ein Kiffer", so die 34-Jährige. McAdams ist Kanadierin und hat 2011 in Woody Allens Komödie "Midnight in Paris" an der Seite von Owen Wilson mitgespielt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11544/rachel-mcadams-bekam-halluzinationen-von-marihuana.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com